

## Rosenaktion des SV-Team

Am 3. März hat das SV-Team eine Rosenaktion an der Schule durchgeführt.

Zwei Tage vor der Durchführung der Aktion konnten die Schülerinnen und Schüler die Rosen für einen gemäßigten Preis von 1€ vorbestellen und diese mit einer persönlichen Nachricht versehen. Sie wurden dann am Freitag, den 03. März, in den beiden großen Pausen verteilt. Mitschüler, Lehrer und die Mitarbeiter freuten sich über die gegenseitig geschenkten Rosen und Botschaften. Es war eine sehr erfolgreiche Aktion und die SV hofft, die Schüler und Schülerinnen für weitere zahlreiche Aktionen begeistern zu können und weitere erfreuliche Reaktionen zu erzielen.



Dieser Artikel aus der Kategorie in den Klassen, wurde am 08.03.2017, 17:18 online gestellt.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

<https://www.marienberg-boppard.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=488&pdfview=1>